

Schweizerischer Jugendtag Gewehr 10m – Allmend, Luzern

Die Zürcher Schützen erreichten drei Podestplätze und fünf Diplome.

18 Zürcher Jugendschützen hatten sich, über alle Kategorien verteilt, für den Schweizerischen Jugendtag vom 2. April 2011 in der Schiessanlage Allmend in Luzern qualifiziert. Thomas Dietl von der SG Seebach konnte sich in der Kategorie G10-B „stehend mit beweglicher Auflage“ als Seriensieger feiern lassen. In der Kategorie G10-C „stehend frei“ gewann Valentina Frione von SpS Glattfelden die Silbermedaille und Franziska Stark vom SV Adliswil die Bronzemedaille.

In der Kategorie der jüngsten, 8-10 Jahre „sitzend mit fester Auflage“ konnten alle drei Zürcher Schützen mit einem Diplom ausgezeichnet werden. Pascal Schmid im 4. Rang, Matthias Vetterli im 5. Rang, beide MSV Guntalingen und Philippe Bonvin von den SpS Glattfelden im 7. Rang.

Für die beiden Teilnehmer in der Kategorie 8-12 Jahre „stehend mit fester Auflage“ war die Qualifikation und damit die erstmalige Teilnahme an einem Schweizerischen Final der Höhepunkt. Patrick Dax platzierte sich im 11. Rang und Oliver Reinhard im 16. Rang. Sie erhielten wie alle Finalteilnehmer ein Sackmesser als Erinnerungspreis.

Mit dem drittbesten Resultat im Schiessen und der zweitbesten Leistung im polysportiven Wettkampf erreichte Thomas Dietl SG Seebach souverän den dritten Wettkampfsieg in Folge. Er gewann bereits den Regionalfinal Ost in Frauenfeld und das Kantonale Kursabschlusschiessen in Schwamendingen. Mit dieser Goldmedaille krönte er sich den Abschluss der Luftgewehr Saison. Punktgleich mit dem Drittplazierten aber dem tieferen Resultat im Schiessen verpasste Robin Huber MSV Guntalingen den Podestplatz ganz knapp und ärgerte sich über seine verpatzte erste Pässe im Schiessen. Im 17. Rang klassierte sich der dritte Zürcher Schütze Kimberley Skelton vom FSV Schönenberg.

Mit sechs Schützen waren wir in der Kategorie 10-14 Jahre „stehend frei“ sehr gut vertreten. Hier merkte man auch sehr gut, dass die Schützen aus den Vereinen, welche den polysportiven Wettkampf fördern, im Vorteil waren. Mit 12 Punkten Rückstand, und nur auf dem zehnten Platz im Schiessen, erkämpfte sich Valentina Frione, SpS Glattfelden mit der Tageshöchstleistung von 170 Punkten im polysportiven Wettkampf einen Startplatz im Final. Mit dem drittbesten Finalresultat gelang ihr der Sprung auf das Podest und der Gewinn der Silbermedaille. Mit zwei guten Resultaten, 5. Rang im Schiessen und 7. Rang im Polysport, schaffte es auch Franziska Stark auf das Podest und gewann die Bronzemedaille. Die weiteren Zürcher Schützen klassierten sich im Mittelfeld.

In der Kategorie Jugendliche 15-16 Jahre „stehend frei“ gibt es keinen polysportiven Wettkampf, hier zählen alleine die Schiessresultate. In der Rangliste spiegelt sich der Leistungsunterschied der drei Regionen Ost, Mitte, West sehr deutlich. Die Teilnehmer der Region Mitte sind mit einer Ausnahme alle im hinteren Teil der Rangliste zu finden. Aus Zürcher Sicht die erfolgreichste Schützin war Selina Hintermann, SG Bäretswil. Sie qualifizierte sich mit 377 Punkten für den Final und mit dem drittbesten Finalresultat verpasste sie den Sprung nach vorne nur ganz knapp. Mit nur einem Punkt Rückstand auf den dritten Rang verteidigte sie den sechsten Rang erfolgreich.

Der Jugendtag Gewehr 10m war sehr gut organisiert und die Schützen zeigten sehr faire und interessante Wettkämpfe. Vor allem die Finalwettkämpfe sind immer wieder sehr spannend und gehören zu den Höhepunkten des Jugendtages.

Albert Suter, Kt. Jugendchef G10m

Beilagen: Ranglisten und Bildersammlung